



Viernes, 14 de noviembre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

Enrique Hita, nuevo Defensor Universitario de Granada

UNIVERSIDAD

Enrique Hita, nuevo Defensor Universitario de Granada

Enrique Hita, que sustituye en el cargo a Purificación Fenoll, recientemente jubilada, era el único candidato, según ha informado hoy la Universidad de Granada.

EFE , GRANADA | ACTUALIZADO 13.11.2008 - 19:01

1 comentario

0 votos



Enrique Hita Villaverde, catedrático de Óptica, ha sido elegido nuevo Defensor de la [Universidad de Granada](#) con **195 votos a favor de los 201 emitidos** (seis de ellos en blanco) en la sesión ordinaria del claustro universitario celebrado hoy.



El nuevo defensor universitario, Enrique Hita. /Pepe Torres.

Hita, que **sustituye en el cargo a Purificación Fenoll**, recientemente jubilada, era el único candidato, ha informado hoy la Universidad de Granada.

Natural de Huélago (Granada), es licenciado y doctor por la Facultad de Ciencias de Granada (1947).

Catedrático de Óptica, **es decano de la Facultad de Ciencias desde 2004**, además de autor de más de 150 trabajos de investigación publicados en revistas científicas.

Hita fue también responsable de la implantación de los estudios de Óptica en la Universidad de Granada.

Secretario y coordinador de los estudios de Óptica y Física de la Facultad de Ciencias, ha participado en los últimos veinte años como claustral de su centro, de la universidad y del Consejo de Gobierno, así como de las comisiones de los mismos.

El nuevo Defensor Universitario es **académico numerario de la Academia de Ciencias de Granada** y fue presidente de la Sociedad Española de Óptica

1 comentario

0 votos



Enlaces Patrocinados

Sol Meliá. Hoteles en Madrid

Web oficial. Hoteles urbanos con perfecta ubicación, funcionales, cómodos y con el servicio que ...

Reserva tu hotel en Madrid con eDreams

Hotel 4 estrellas en Madrid desde 46€. Una gran selección de ofertas de hoteles a tu disposici...

Opción Movilidad

Trabaja con Movilidad Total desde tu Negocio. Acceso a internet de banda ancha con la tarjeta 3G. ¡No ...

Brother: Impresoras fotográficas wireless

¿Necesitas Soluciones de Impresión a buen Precio? Busca en Brother: impresoras láser y tint...

1 COMENTARIO

1 **juan el loco** 13.11.2008, 17:34

A ver si echa una mano en arreglar tanto caciquismo e historias de la universidad

[Ver todos los comentarios](#)

[Normas de uso](#)

Este periódico no se responsabiliza de las

Pon tu anuncio

y vende tu moto

www.motos.net

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Curtis Borchardt

Pívot del CB Granada

ENCUENTRO DIGITAL

Viernes, 14 de noviembre, 13.00 horas

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la instalación de cámaras de videovigilancia en los taxis? Vote y opine en los comentarios.

Han contestado 386 personas

- Sí, porque refuerza la seguridad para el taxista y el cliente
- No, porque viola el derecho a la intimidad
- Me es indiferente

[VOTAR](#)

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Cómo los perros de la Policía Local de Granada detectan droga en los colegios

La unidad canica de la Policía Local de Granada hace una demostración a los alumnos del colegio Sagrado Corazón de la capital de cómo los perros detectan la droga.

GALERÍA GRÁFICA